

# PONPES

## Rencanakan Field Trip FAPERTAHUT UMMA, Kepala Prodi Agribisnis Harapan: Link and Match

Subhan Riyadi - [SULSEL.PONPES.CO.ID](http://SULSEL.PONPES.CO.ID)

Nov 3, 2023 - 19:15



**MAKASSAR** - Fakultas Pertanian, Peternakan dan Kehutanan Universitas Muslim Maros (FAPERTAHUT UMMA) akan melaksanakan field trip ke Kecamatan Sinjai Barat, Kabupaten Sinjai, Sulawesi Selatan. Field trip rencananya berlangsung pada Jumat, 17 s.d Minggu, 19 November 2023.

Ketua Program Studi Agribisnis FAPERTAHUT UMMA, Ibu Dr. Azisah, S.TP., M.Si., mengemukakan bahwa field trip ini bertujuan untuk menyelaraskan antara teori dan praktek. Teori diperoleh mahasiswa di kampus dan pengalaman belajar di lapangan (luar kampus) dengan melihat langsung kondisi lapangan di lokasi praktek lapang..

"Mahasiswa diharapkan mampu melakukan link and match (menghubungkan dan mencocokkan) materi akademisi yang didapatkan di bangku kuliah untuk selanjutnya diaplikasikan di lapangan" terang Ibu Azisah, sapaan akrab ketua prodi.

Sementara itu, dalam upaya sukseskan field trip FAPERTAHUT UMMA tahun 2023, panitia melakukan rapat perdana (Kamis, 2 November 2023) di Kampus 1 UMMA. Mereka membahas pembagian tugas dan peran dari masing-masing seksi.



*(Ketua Program Studi Agribisnis FAPERTAHUT UMMA, Ibu Dr. Azisah, S.TP., M.Si)*

Dalam kesempatan tersebut, rapat yang dipimpin oleh Ketua Panitia, Aswadi Hamid, didampingi Sekretaris Panitia, Muh. Rifqi Isra, masing-masing koordinator seksi dan anggota menyampaikan program yang telah direncanakan. Program pada gelaran kunjungan praktik lapangan terkait budidaya tanaman hortikultura bagi mahasiswa prodi agroteknologi dan usaha tani. Belajar tentang bisnis pertanian pada komoditi hortikultura bagi mahasiswa prodi agribisnis.

"Saya harap agar teman-teman panitia selalu bersinergi, saling mengisi, dan saling mendukung satu sama lain agar field trip berjalan sesuai rencana," pungkas Aswadi Hamid, ketua panitia.

Citizen report : Aswadi Hamid - Mahasiswa UMMA